

3 de diciembre, 2023

Domíngo 10 de diciembre pádel de inclusión antes de las finales Ossola: 'Amor a primera 'pista', este deporte no tiene barreras

Hoy, 3 de diciembre, es el **Día Internacional de la Discapacidad**. Y el pádel se confirma como el deporte de la inclusión. El domingo **10 de diciembre**, a partir de las **13.30 horas**, el día de la final de **Milano Premier Padel P1**, se celebrará un evento de exhibición que contará con la presencia en el campo del **Allianz Cloud** de muchas "leyendas del fútbol" -entre ellas Demetrio **Albertini** y Esteban **Cambiasso** - y de **Alessandro Ossola**, atleta paralímpico comprometido con la promoción del pádel inclusivo.

Ossola, de Turín y que en 2021 participó en los **Juegos Paralímpicos de Tokio** corriendo los 100 metros lisos, descubrió el pádel y se enamoró de él. Un amor a "primera pista": *"Antes del accidente (en 2015, ed.) jugaba al fútbol sala. Seguí haciendo deporte, pero echaba de menos el ambiente de vestuario, el aspecto lúdico, el juego. Probé el pádel y se me encendió la bombilla: enseguida me di cuenta de que es el deporte más inclusivo del mundo. El **Inclusive Padel Tour** contaba con seis parejas cuando empezó: ahora son 30, hemos recorrido Europa y el mundo, incluso con la participación de personalidades del deporte y el espectáculo"*.

Pero, ¿qué es lo que hace que el pádel sea tan inclusivo? *"Hay varios aspectos"*, responde Ossola, *"en primer lugar, es fácil de aprender para los principiantes, mientras que, en lo que respecta a las personas con discapacidad, se reduce el riesgo de hacerse daño, ya que el movimiento dentro de la pista es limitado. El cristal es una ayuda adicional y la posibilidad de volver a botar la pelota permite que deportistas con y sin discapacitados puedan jugar en la misma pista"*.

Hace ocho años, la vida de Alessandro cambió, pero él no se desanimó: *"A nivel mental, el cambio fue aún mayor porque tuve que volver a empezar de cero"*, dice en la biografía de su sitio web. *"Tuve que aprender a andar de nuevo, a moverme, mi equilibrio y la percepción de mi cuerpo habían cambiado. Pasé por momentos muy duros y difíciles. Sin embargo, no quería que las situaciones que la vida me había puesto delante cambiaran totalmente al tipo positivo y alegre que siempre había sido. Por eso empecé a reaccionar y volví a sonreír. El deporte fue un fuerte estímulo para mí: empecé con el golf y luego pasé al snowboard y al atletismo, que me dieron grandes satisfacciones"*.

Y ahora el pádel: *"Quiero dar las gracias a Premier Padel y a la Federación Internacional de Pádel en la persona de **Luigi Carraro** por darnos la oportunidad de jugar en el Allianz Cloud"*, dijo Ossola, *"esto es increíble para nosotros y significa dar luz y visibilidad a todo el*

movimiento". En el campo, junto a Ossola y las 'leyendas' del fútbol, también Marcos **Cambronero** e Iñaki **Rampérez**, campeones de pádel en silla de ruedas.

About the International Padel Federation (FIP)

About the International Padel Federation (FIP) The International Padel Federation (FIP) is the world governing body of padel, whose goal is to promote all forms of padel worldwide with: 90 Countries, 64 National Federations, + 25 million active players and 500,000 Federated Players. The sport was created in Acapulco, Mexico, by Enrique Corcuera in 1969. It was 32 years later that the FIP was established in Madrid by the legal representatives of the Argentine Padel Association, the Spanish Padel Association and the Uruguayan Padel Association, by means of Public deeds signed before the Notary Mr. Javier Gaspar Alfaro, with the protocol number 2486. We want to bring the worldwide Padel family together into one community, and make Padel a sport that is recognised and played in all the countries of the World. www.padelfip.com

Press contacts:

International Padel Federation

Email: press@padelfip.com